

# くすのき

やさしい子  
たくましい子  
すすんで学ぶ子

平成29年11月22日

No. 12

## 小中学校音楽発表会 11/10



11月10日(金)に総社市民会館で第67回総社市小中学校音楽発表会が開催されました。

総社小学校からは、4年生が出場し、合唱「君の笑顔が好きだから」合奏「サンバ・デ・ジャネイロ」を披露しました。初めての舞台に緊張している様子の子どももいましたが、これまでの練習の成果を發揮しようとする一生懸命さが客席まで伝わってきました。練習の成果を十分に出し切ったすばらしい演奏だったと思います。保護者の皆様が応援にお越しくくださったのも子どもたちにとって心強い支えになったことでしょう。市民会館の大舞台で力一杯演奏した経験は、4年生の子どもたちにとって大きな自信になったと思います。保護者の皆様には当日の応援のみならず、これまでの温かいご支援に感謝いたします。ありがとうございました。

## 職場体験(総社東中)11/14~16



総社東中学校の2年生5名が総社小学校に職場体験に来ました。2名は総社小学校の卒業生でした。1, 2年生の教室で先生の指示の下に活動しました。休み時間は、子どもたちと一緒に遊ぶ様子も見

られました。「将来は子どもと触れ合う仕事を」と考えている生徒にとって夢を実現する上での良い経験になったと考えています。中学生は、小学生にとって良き兄、良き姉であるだけでなく身近な良きモデルとなっています。

## 子どもたちが輝いた学習発表会



1年



2年



3年



4年



5年



6年

11月18日(土)には、総社小学校の学習発表会でした。小雨の降る中、早朝からたくさんのお客様がお越しくださいました。子どもたちは、本番を目指して教科の学習の合間をぬって毎日一生懸命劇や音楽の練習をしてきた成果を發揮して頑張りました。それぞれ発達段階にふさわしい劇や合唱、合奏を披露しました。発表会が終わった後に見せる子どもたちのやりきった満足そうな笑顔がとても印象に残りました。学習発表会を通して子どもたちは一回りも二回りも成長したように思います。保護者の皆様には、衣装や小道具の準備等大変お世話になりました。お陰様で充実した学習発表会になりました。